



Consejos para incrementar la productividad de los abogados

La sociedad actual se caracteriza por su volatilidad y el cambio constante en las tendencias del mercado en cualquier sector profesional. La profesión de la abogacía debe enfrentarse a estas transiciones de la manera más adecuada posible sin perjudicar al despacho ni sus trabajadores. Por ello, es **necesario aprender a ser lo más productivo posible** y sacar lo máximo posible de los recursos tanto humanos como materiales para mantenerse actualizados y ofrecer servicios legales de calidad.

El medio internacional [The Impact Lawyers](#) señala que **12.000 millones de horas de trabajo son desperdiciadas al año** por problemas en el bienestar de los trabajadores. Debido a esta alarmante cifra, es necesario también establecer unas estrategias que consigan mantener un equilibrio de comodidad de los trabajadores y eficiencia laboral.

Las firmas legales deben abrirse al cambio y **dejar prácticas tradicionales que son negativas** ya que, a pesar de haberse aplicado durante años, los resultados que se obtienen de ellas son negativos o no lo suficientemente rentables.

Aumentar la productividad

Las reuniones de larga duración deben ser evitadas a toda costa por los siguientes motivos; este tipo de actos hacen perder mucha energía y tiempo, ...